

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa guru pendidikan jasmani di SMA Negeri Se-Kota Pematang Siantar memiliki kompetensi yang baik, dan kompetensi tersebut berdasarkan hasil analisis instrumen PPG diatas, pada analisis isi dokumen rencana pelaksanaan pembelajaran SMA Negeri Pematang Siantar 42% guru pendidikan jasmani pada kategori baik, dan 36% pada kategori cukup dan 21% kurang. Pada analisis isi dokumen Media pembelajaran SMA Negeri Pematang Siantar 57% guru pendidikan jasmani pada kategori baik, dan 31% pada kategori cukup dan 10% kurang. Pada analisis isi dokumen Lembar Kegiatan Peserta Didik SMA Negeri Pematang Siantar 5% sangat baik, 36% guru pendidikan jasmani pada kategori baik, dan 36% pada kategori cukup dan 21% kurang. Pada analisis isi dokumen Penilaian Bahan Ajar SMA Negeri Pematang Siantar 10% sangat baik, 36% guru pendidikan jasmani pada kategori baik, dan 52% pada kategori cukup. Pada analisis isi dokumen instrumen penilaian perangkat penilaian guru SMA Negeri Pematang Siantar 42% guru pendidikan jasmani pada kategori baik, dan 21% pada kategori cukup, 36% kategori kurang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kompetensi guru pendidikan jasmani SMA Negeri di Kota Pematang Siantar memiliki kompetensi yang baik sehingga sesuai yang diharapkan oleh pemerintah.

#### B. Implikasi

Berdasarkan penelitian diatas penelitian ini mempunyai implikasi yaitu menjadi masukan bagi guru pendidikan jasmani, sehingga dapat sebagai refrensi untuk meningkatkan kemampuan dan mampu mempertahankan kinerja dalam memberi pembelajaran kepada peserta didiknya, dan juga sebagai kajian atau refrensi untuk pengembangan ilmu keolahragaan dalam persiapan profesi guru yang profesional dengan hasil penelitian yang diperoleh.

### **C. Keterbatasan Penelitian**

Dalam penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan penelitian antara lain sebagai berikut:

1. Dalam memasukan surat izin untuk pengambilan data peneliti mengalami beberapa halangan dikarenakan setiap sekolah yang menjadi sampel penelitian mempunyai peraturan yang berbeda-beda yang harus diikuti peneliti dalam proses perizinan hingga pelaksanaan penelitian.
2. Dalam pengumpulan data pada penelitian ini hanya didasarkan hasil pengisian intrumen penilaian PPG oleh penilai, yang dimungkinkan adanya sikap kurang objektif dalam proses pengisian.

### **D. Saran**

Berdasarkan kesimpulan penelitian diatas, saran yang dapat disampaikan yaitu:

1. Bagi guru pendidikan jasmani agar lebih meningkatkan kompetensinya dengan berusaha mengetahui potensi dan karakteristik siswa.
2. Guru wajib menambah wawasan dan menguasai materi dengan mengambil bahan dari berbagai sumber seperti internet, majalah, dan koran.
3. Bagi penelitian selanjutnya hendaknya menggunakan populasi penelitian yang berbeda dan lebih luas, sehingga kompetensi guru pendidikan jasmani dapat diketahui lebih luas.

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY